

# **NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 14.08.2024**

### Bauprojekt in der Kernzone

Der Gemeinderat hat, zusammen mit der Baukommission, ein geplantes Projekt innerhalb der Kernzone vorbesprochen. Als nächstes werden die Erkenntnisse aus dem Gespräch mit dem Bauherrn und dem Projektverfasser besprochen und das weitere Vorgehen definiert.

#### **GEP Pflichtenheft**

Für den generellen Entwässerungsplan der Gemeinde Nottwil werden in einem Pflichtenheft die Aufgaben und Leistungen des Planers festgelegt. Der Gemeinderat hat das entsprechende Pflichtenheft überprüft und verabschiedet.

### Mittagessen Tagesstrukturen

Das Zentrum Eymatt unterbreitet dem Gemeinderat ein Angebot für die Lieferung des Mittagessens der Tagestrukturen. Das Angebot wurde gesichtet und wird der Geschäftsleitung zur weiteren Überprüfung übergeben.

## Sempachersee Festspiele

Der Gemeinderat hat das Grobkonzept für die Durchführung von Sempachersee Festspielen anhand einer Machbarkeitsanalyse und Präsentation gesichtet. An einer der kommenden Gemeinderatssitzungen soll entscheiden werden, ob das Projekt weiterverfolgt werden soll oder nicht.

Nottwil, 19.08.2024/sh